

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung**Ja zur Änderung der Energieverordnung**

Solothurn, 23. Juni 2014 – Der Regierungsrat begrüßt in seiner Vernehmlassungsantwort an das Bundesamt für Energie (BFE) die Änderung der Energieverordnung des Eidgenössischen Departementes für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK).

Der Regierungsrat begrüßt in seiner Stellungnahme die notwendigen Anpassungen, die sich einerseits aus den Ergebnissen der periodischen Überprüfungen der Vergütungssätze sowie andererseits aufgrund von parlamentarischen Vorstößen ergaben.

Die Reduktion der Vergütungssätze bei der kostendeckenden Einspeisevergütung (KEV) erachtet der Regierungsrat als sachgerechte Reaktion auf einen Markt, der seit Jahren von stetig sinkenden Gestehungskosten betroffen ist.

Er begrüßt zudem die Einführung eines gesonderten Wartelistenmanagements für Photovoltaikanlagen und Grossprojekte wie Geothermie, Windkraftanlagen etc., weil damit die KEV-Warteliste beschleunigt abgebaut werden kann.

Die Offenlegung an Endkunden betreffend Herkunft der Stromlieferung in „effektive Liefermengen“ anstelle von „prozentualen Werten“ begrüßt der Regierungsrat.

Damit wird – so der Regierungsrat – die Transparenz und die Vergleichbarkeit für Konsumenten über die Herkunft der Stromlieferung erhöht.